



International Association of Judges

promoting an independent judiciary worldwide

Grupo Ibero-Americano

www.iaj-uim.org

MOCIÓN POR LA INDEPENDENCIA JUDICIAL EN LA REPUBLICA DE GUATEMALA

La presidencia del Grupo Iberoamericano de la Unión Internacional de Magistrados - UIM, convencida que la justicia independiente es un derecho de los pueblos que garantiza la paz y convivencia social.

Que tenemos conocimiento que en la República de Guatemala, en los últimos años, la Justicia está desempeñando un papel importante para la consolidación del Estado de Derecho, en donde los jueces independientes se encuentran en grave riesgo de recibir presiones indebidas, amenazas y limitaciones al ejercicio libre de la judicatura.

Manifestamos nuestra solidaridad y acompañamiento a las juezas y jueces guatemaltecos que de manera independiente y democrática, en condiciones adversas, cumplen con la delicada misión de administrar justicia. Particularmente, respaldamos a la jueza de garantías Erika Lorena Aifán Dávila, del Juzgado de Procesos de Mayor Riesgo "D" de la ciudad de Guatemala y las acciones gremiales de la Asociación Guatemalteca de Jueces por la Integridad (AGJI); a quienes, les manifestamos que estamos atentos a los acontecimientos.

Requerimos del Estado de Guatemala, del Poder Judicial, de la ciudadanía, el respeto y protección de sus juezas y jueces independientes.

Dado en Recife, Brasil, hoy 2 de junio de 2018

Juez Rafael de Menezes
Presidente del grupo Ibero Americano de la UIM
rafael@amb.com.br